

八女市立長峰小学校学校だより



峰の子ガッツ！



平成30年10月9日(火) 校長 大津 一昭

各クラスで「話すわざ2」に挑戦しています！

本年度は、児童の対話力を育成するために、5つのステージを設けて、指導を徹底しています。10月は「話すわざ2」に挑戦し、各学級で以下のようなめあてを立ててがんばっています。毎週評価し、学校全体で80%を超えるように取り組んでいきます。

- 1年1組 自分の考えを相手に聞こえる声でわけを言いながら話そう。
- 1年2組 自分の考えにわけをつけて話そう。
- 2年1組 自分の考えに理由をつけ加えて発表しよう。
- 2年2組 相手を見て、自分の考えをはっきりと話そう。
- 3年1組 友達の考えにつなげて、自分の考えを伝えよう。
- 3年2組 友達の考えにつなげて、自分の考えを伝えよう。
- 4年1組 話す前に、自分の考えを整理して、順序よく話そう。
- 4年2組 前の人につなげて自分の考えを理由をつけて話そう。
- 5年1組 つなぎ言葉を使って発表し、考えを伝えよう。
- 5年2組 ハンドサインで立場をはっきりして、結論から話そう。
- 6年1組 つながりの言葉や図を使って意図が伝わるように話そう。
- 6年2組 前の人を発表を受けて、キーワードを使って話そう。
- わかば1組 自分の考えを相手を見てはっきり話そう。
- わかば2組 自分の考えにわけをつけて話そう。

修学旅行に行ってきました！

9月19日(水)～9月21日(金)の2泊3日で鹿児島市に修学旅行・集団宿泊訓練に行ってきました。2日目と3日目に雨が降りましたが、子ども達の願いが通じたのか、奇跡的に桜島の湯平展望所では雨が上がり、雄大な桜島を背景に学級写真をとることができました。1日目に訪れた「知覧特攻平和会館」では、特攻に行く若者や家族の思いに触れ、戦争は二度としてはならないと心に誓いました。3日目のグループでの自由行動では、地図を頼りに、地元の方とのコミュニケーションをとりながら、鹿児島市内を巡りました。各施設やホテルでは、気持ちのよい挨拶を心がけ、時間を守って行動するなど集団行動面においてもすばらしい6年生でした。



知覧特攻平和会館で千羽鶴を捧げました

縦割遠足（秋を楽しもう）

9月28日（金）に、縦割り遠足を行いました。運動会での「赤・白・青・黄」の4ブロックを基に20班の縦割り班を作りました。天気もよく、上級生は下級生をお世話し、秋を感じながらの楽しい遠足でした。



「子ほめ運動」展開中です！

長峰校区青少年育成会では、今年も「子ほめ運動」を展開中です。これは、子どものよいところを見つけてほめることによって、自信を持たせ、将来地域を担う立派な社会人を育成しようという活動です。今年で6年目を迎えますが、年々表彰者が増え、活動の広がりを感じています。具体的には、以下のような行いをしている子どもを見つけて、ほめていきたいと考えています。12月には、表彰者の推薦カードを配布いたしますので、よい行いをしている子どもをぜひお知らせください。

- 人に親切な行いをしている子ども
- 親孝行をしている子ども
- いつも明るく挨拶する子ども
- よく本を読んでいる子ども
- 学業、文化または芸術に励んでいる子ども
- スポーツに励んでいる子ども
- 友達のことを考え、仲間作りに努めている子ども
- 集団登下校や地域で下級生のお世話をしている子ども
- 家族のお世話やお手伝いをしている子ども
- その他、地域に貢献しているなど、よい行いをしている子ども



昨年度の「子ほめ運動」表彰式の様子

<10月の予定>

- 10 / 9（火）後期始業式①
- 10 / 14（日）八女市民コンサート（6年児童出場：おりなす八女）13：00～
- 10 / 16（火）福島中学校学校説明会（6年児童・保護者参加）13：50～
- 10 / 16（火）通学合宿保護者説明会 19：30～
- 10 / 17（水）中島内蔵助翁顕彰祭（4年児童紙芝居発表11：00～）
（6年児童奉納相撲11：30～）
- 10 / 19（金）中島内蔵助翁顕彰相撲大会準備 13：30下校（給食後）
- 10 / 20（土）中島内蔵助翁顕彰相撲大会
- 10 / 22（月）振替休日
- 10 / 23（火）クラブ活動
- 10 / 24（水）～27（土）通学合宿（4～6年希望者：ふれあいの家南筑後）